

Ressort: Gesundheit

## Zinslose Kredite für Pflegezeit werden kaum abgerufen

Berlin, 28.08.2015, 07:24 Uhr

**GDN** - Die zinslosen Kredite zur finanziellen Überbrückung einer Pflegezeit werden kaum in Anspruch genommen. Dies geht aus einer Antwort des Familienministeriums auf eine Kleine Anfrage der Grünen-Fraktion im Bundestag hervor, die der "Rheinischen Post" (Freitagausgabe) vorliegt.

Das Familienministerium hatte 1,3 Millionen Euro für die Kredite in den Haushalt eingestellt. Nur 146.543 Euro wurden bislang abgerufen, weitere 134.880 Euro sind bewilligt. Das entspricht 169 Darlehen. "Die anvisierten Zahlen der Inanspruchnahme - gemessen an den dafür bereitgestellten Mitteln - werden weit verfehlt. Offenbar treffen die Pflegezeiten die Bedürfnisse der Menschen nicht", sagte Elisabeth Scharfenberg, Pflegeexpertin der Grünen, der Zeitung. Sie betonte, der Verdacht liege nahe, "dass die Neuregelungen so enden wie ihre Vorgänger: als Rohrkrepierer". Seit Januar haben Arbeitnehmer einen Rechtsanspruch auf die sechsmonatige Pflegezeit und können für diese Phase einen zinslosen Kredit beantragen. Das Familienministerium kündigte in seiner Antwort auch an, die Öffentlichkeitsarbeit für die neuen Möglichkeiten zu verstärken.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-59555/zinslose-kredite-fuer-pflegezeit-werden-kaum-abgerufen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619